

## RÉGION



Limousine. Le Gaec de Beauchêne a vu Barthéz, fils de Palombe et d'Ormer Mn, prendre la tête du classement des jeunes mères.



Jersaise. Meilleure mamelle jeune et prix de championnat jeune pour cette vache venue du Danemark du Gaec de la Limonnière. Pierre-Yves Liger et Alain Grefier, récemment installés, participaient pour la première fois au festival et présentaient quatre animaux.



Montbéliarde. Le Gaec de la Brosse-Marie de Cholet remporte le prix d'élevage et le championnat jeune vache avec Unette.



Blonde d'Aquitaine. Régolote, du Gaec Lefort père et fils, remporte plusieurs trophées le prix de la meilleure femelle adulte et le prix du meilleur animal du concours.



Parthenaise. Jean-Paul Piet, vice-président de la FDSEA a remis le prix de championnat jeune femelle "L'Anjou agricole" au Gaec Denis Legeay de Trémentines.



Ucale (au centre) du Gaec Lebœuf de Saint-Macaire-en-Mauges a été désignée comme la grande championne prim-Holstein. Sucette (à droite) du même élevage, remporte le titre de championne réserve.



Champion, meilleur mûle de l'année Rouge des prés, de l'élevage d'Hervé Ménard du Fief-Sauvin.



Brune. La race qui a connu une augmentation de ses effectifs en Anjou de plus de 16 % a présenté une trentaine d'animaux au festival. Honorant la longévité, le juge a désigné Réglisse du Gaec Matignon de Sosurdres comme la grande championne.



Charolaise. Raymond Ménard, le président du syndicat de race s'est dit très heureux de la forte participation des jeunes éleveurs. « Nous pouvons être fiers des lots très homogènes que nous avons présentés ».



Normande. Cette année, les éleveurs de la race sont venus en force. De onze l'an passé, le nombre d'éleveurs est passé à 24 et le nombre de bêtes a doublé avec un score de 70 animaux. Rate (en photo) du Gaec Corbet de Landemont remporte les prix de meilleure fromagère et de rentabilité.